



**CIRCULAR 09.06.23**

**Nueva línea de crédito exclusiva para comercios**



La Federación Económica de la provincia de Buenos Aires (FEBA) coordinó el lanzamiento de la línea de Crédito Impulso al Comercio Bonaerense en las instalaciones de la Cámara Regional de Comercio e Industria de Lomas de Zamora. Encabezaron la jornada el ministro de Producción, Ciencia e Innovación Tecnológica bonaerense, Augusto Costa; el titular de la Cámara de Diputados bonaerenses, Federico Otermín; el presidente de Banco Provincia, Juan Cuattromo; la intendenta de Lomas de Zamora, Marina Lesci y el titular de FEBA, Camilo Alberto Kahale.

El presidente Kahale agradeció a las autoridades presentes por elegir a FEBA para este lanzamiento: *“Este producto nos va a servir a todos los comerciantes y por eso nos llega de orgullo que hayan tenido en cuenta a la Federación Económica para presentarlo”.*

Emocionado Kahale también recordó la actividad dirigenal de Fabián Tarrio y pidió un minuto de silencio en su memoria.

*“Acá tenemos comerciantes y dirigentes de todas las cámara de la Provincia. Antes el Banco Provincia trabajaba sólo con las grandes empresas, desde que asumió Juan Cuattromo nos ha otorgado muchísimas herramientas a los comerciantes minoristas. Hoy el Banco tiene una relación directa con las Pymes, más que con las grandes empresas”,* resaltó el titular de FEBA.

En la misma línea, Kahale resaltó el trabajo del ministro Costa: *“Antes no había ministerio de la Producción y desde que asumió Augusto no para de recorrer la Provincia. Nos sentimos acompañados, sabemos que podemos llevarles todas nuestras preocupaciones”.* Del mismo modo subrayó la gran trabajo que hace Federico Otermín: *“Contamos con su apoyo en la Cámara de Diputados para avanzar en las leyes que necesitamos las Pymes de la Provincia”.*

A su turno, Marina Lesci agradeció que sea Lomas de Zamora donde se presenta la línea Crédito Impulso: *“Nadie puede desarrollarse en una comunidad que no se realiza, y nuestra comunidad crece a través del comercio, la industria y el empleo. Si nuestras Pymes crecen, dan empleo y nos fortalecen como ciudad”.*

Por su parte, Otermín transmitió el saludo del jefe de Gabinete, Martín Insaurralde y resaltó la importancia de la presencia del ministro Costa y del titular del Banco Provincia. Retomando las palabras de Kahale subrayó: *“En el anterior Gobierno no había ministerio de la Producción, no era un área que les interesara. Y lo mismo con el Banco Provincia, no hubo ninguna iniciativa durante 4 años”. Y*

aseguró: “En Lomas apostamos al trabajo conjunto de los trabajadores, los empresarios, los comerciantes e industriales”.

El titular del Banco Provincia agradeció el recibimiento de FEBA: “No hay forma de gestionar sin vincular los distintos niveles de Gobierno. La Provincia necesita ser defendida y desde el Banco trabajamos en generar herramientas destinadas a la competitividad de las Pymes”. Y finalizó: “Gracias por recibirnos, sabemos que somos parte de un mismo equipo”.

Para finalizar el encuentro, el Ministro Costa mostró su satisfacción por presentar esta herramienta para el comercio: “Quienes pensamos en el desarrollo productivo de la Provincia no podemos mirar para otro lado. Las pymes terminan en un lugar de debilidad si el Estado no acompaña su desarrollo. La solución no es cerrar el Estado, sino discutir cuáles son las herramientas que necesitan las Pymes. Y en ese punto FEBA permanentemente está presentando propuestas para fortalecer a las Pequeñas y Medianas Empresas de la Provincia, y muchas de esas iniciativas terminan siendo políticas de Estado”.



## **Crédito Impulso al Comercio Bonaerense**

### **Destinatarios/as**

Micro, Pequeña o Mediana Empresa, con certificado MiPyME vigente, que demuestren fehacientemente tener asiento principal de sus negocios o desarrollen su actividad mayoritariamente en la provincia de Buenos Aires y cuya actividad sea la venta minorista.

### **¿De qué se trata?**

Si tenés un comercio en la provincia de Buenos Aires, podés acceder a la nueva línea de crédito de hasta \$3 millones con 30 puntos de la tasa de interés bonificada por el ministerio de Producción, Ciencia e Innovación Tecnológica de la Provincia de Buenos Aires.

### **¿Qué necesitas?**

- Certificado MiPyME vigente.
- Presupuesto y/o factura proforma que contengan el detalle de los productos de origen nacional a adquirir y CUIT del proveedor.

**Inscripción y más información**

Buenos Aires, 30 de junio de 2023.-

Silvio Zurzolo  
SECRETARIO

Camilo Alberto Kahale  
PRESIDENTE

